

ピアノの発表会

御津北部小・4 山本 優那

わたしは

ピアノの発表会にむけて練習をしていた
でもまちがえると

先生に おこられて

お母さんにも おこられて

こわかった

でも がんばった

メトロノームに合わせてひいたり

指先に集中しながらひいたりして

がんばった

毎日 毎日 がんばった

宿題があっても

つかれていても

がんばった

発表会の日が来た

かわいいドレスを着て

お母さん お父さん

おばあちゃん おじいちゃん

みんながおうえんに来てくれた

おうえんされてやる気がでた

やる気は出たけれど きんちようする

いよいよわたしの番になって

ピアノをひいた

そしたらなぜか ひけなくなった

ひけなくなつて

泣いちゃった

発表会が終わって

お母さん お父さん

おばあちゃん おじいちゃんに

がんばったねと言われた

うれしかった

ピアノの先生にも

がんばったねと言われた

けれど

一つ約束をした

それは 次 がんばること

それを言われて

ほっとした

お母さんにも言われた

いい経験けいをしたね

次がんばろうと

次こそは

ぜったい泣かない
そうきめた